
平成２９年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年３月１４日（火） 

 

質問順位９ 矢部 一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政について 

 (1) 農業委員の選出方法について 

  ア 農業委員は何人になるのか 

  イ 農業委員の地区の割当ては 

  ウ 農地利用最適化推進委員は何人になるのか 

  エ 地区割当ては 

  オ 問題点や課題は 

 

２ 学校教育行政について 

 （1） 中学校の自転車通学範囲の緩和について 

  ア 現状と課題 

  イ 今後の方向性 

 

質問順位１０ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) 国際理解教育の推進をどう図るか 

  ア 国際理解教育の方針 

イ 学習指導要領改訂により正式教科となる小学校英語教育で学校現場はどう 

変わるのか 

ウ 生きた英語力を身につけるための工夫は 

  エ 英語村（English village）創設について 

 

２ 企画行政 

(1) 人口増・定住促進をどう進めるか 

ア 三世代住宅取得補助金の目的・効果・影響 

  イ 鴻巣市結婚新生活支援補助金の効果 

  ウ 住まいの環境整備に関するトータル的取組 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) 年金受給資格拡大に伴う対応について 

  ア 市民への周知 

  イ 窓口対応 

  ウ 他部署との連携 

 

 



４ 環境経済行政 

 (1) 官民連携による地域活性化の取組 

  ア 現在の官民連携と課題 

  イ 民間活力を引き出すためのアプローチはどのように行っているか 

  ウ 今後の展開 

 

質問順位１１ 芝嵜 和好 （一括質問・一括答弁式） 

１ 福祉こども行政 

 (1) 避難行動要支援者名簿 

  ア 本市の今までの現状と今後の取組について 

  イ 名簿の事前提供について 

 

２ 学校教育行政 

 (1) 中学校通学区域の弾力化 

  ア 現状の内容と今後の考え方について 

  イ 希望部活動はあるが、人数が満たない場合について 

 

質問順位１２ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

１ 福祉こども行政 

 (1) 子育て環境整備事業について 

  ア 主な事業と実績及び効果は 

  イ 社会構造の変化に伴う今後の対応は 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 環境衛生委員について 

  ア 制度と目的は 

  イ 現在の活動状況は 

  ウ 新たな展開は 

 (2) 農業振興について 

  ア 作ることに対する支援は 

  イ 流通に関する支援は 

  ウ 継続に関する支援は 

 

３ 建設行政 

 (1) 橋梁の長寿命化について 

  ア 調査方法と判定基準は 

  イ 今後の展開は 

 

４ 会計管理 

 (1) 資金の安全管理と運用について 

  ア 平成２８年度の実績は 

  イ 今後の見通しは 


